



2022南中学校通信

第1号

令和4年4月8日

校長 斎藤 孝太郎

令和4年度は、新1年生166名を迎え、全校生徒503名、19学級でスタートします。

南中学校の新たな1ページは、“学校教育目標：あしたは もっとたかく～笑顔と本でいっぱいの学校～” “めざす生徒の姿：「自分を大切にし、他人を大切にする生徒」” “めざす学校の姿：「ともに高め合える学校」”に向けて、充実した教育活動を推進してまいります。生徒にとって、勉強がわかり、思いっきり部活動を行い、いい仲間が周りにいて、心身ともに成長し年齢に見合った社会性を身につける場所・・・それが、『楽しい学校』、それが『南中学校』と誰もが、わが母校を愛し誇れるよう、指導・支援に全力を注いでまいります。校長をはじめとして、9名の職員も新しく仲間に入り、南中生のより一層の成長のために頑張っていきたいと職員一同、心をひとつにしたところです。1年間、よろしくお願ひいたします。



## 初めて！ 南中学校！

教師生活37年目を迎えて、この度、校長として着任しました斎藤孝太郎です。以前、四日市市内の中学校で数学科の教師として15年間勤務しており、特に、部活動（ソフトテニス部）を頑張っていました。その後、県教育委員会、朝日中学校を経て、昨年度まで、お隣の笠川中学校で校長をしておりました。引き続き、南中でも校長という立場で、教職員のリーダーシップを執り、教育行政の経験も活かしながら、生徒のため、教職員のため、保護者や地域のために、本校教育推進の舵を取っていきたいと考えています。本校の教育活動に深いご理解と温かいご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。



## 交通安全に注意しましょう！

毎年、年度始めは新入生を中心に交通事故が多く発生します。不慣れな通学路、未熟な運転技術に加え、スピードの出し過ぎ、左右前後の確認不足等の結果であると思います。昨年度、本校でも自転車通学者の交通事故が発生しました。ヘルメットを着用していたため、幸い命に係る事故にはつながりませんでしたが、少しだけいいので、安全に対する意識を持つことで防ぐことができたケースもあります。学校では、4月当初に交通安全・自転車集会を実施し指導を行っていますが、学校だけでなく家庭や地域の協力も必要だと感じています。ご家庭でも、自転車のスピードの出し過ぎによる危険性や十分な車間距離、一旦停止、ヘルメットの着用などお話し下さい。

令和3年10月1日より、『自転車運転者の自転車損害賠償責任保険等への加入が義務化』されました。

お子様を通じて配付しました「三重県PTA連合会 三重県PTAこども総合保障制度のご案内」は、自転車事故（賠償責任が生じる事故）、学校から貸与されるタブレットPCの破損（故意の場合など賠償責任が発生した場合）等による損害賠償責任に対応したものとなっています。あくまで任意加入ではあります、内容など必ずご確認をお願いいたします。（申し込み締切は、4月15日（金）です。）合わせて、現在、個人で契約している各種保険や、自転車購入時に契約した保険等の契約内容のご確認もお願いいたします。

## 令和4年度 着任式・始業式を行いました！

4月6日（月）クラス発表の後、令和4年度の着任式と始業式を行いました。生徒たちはしっかりと前を向き、集中して話を聞くことができており、大変頼もしく感じました。着任式では、新しく本校に着任した9名の先生方の紹介を行いました。南中学校の新しい教員スタッフとして精一杯頑張ります。よろしくお願ひします。始業式では、学校教育目標「あしたはもっとたかく～笑顔と本でいっぱいの学校～」を確認し、「毎日の授業を大切にする」「お互いに思いやりのある生活を送る」「初心を忘れない」について話をしました。一人ひとりが持つ将来の夢や希望の達成に向けて、自分を磨き、輝かせてください。



未だに新型コロナウイルス感染症の影響が大きく、今年度の学校行事や部活動等においても、規模縮小や中止などの対応を取らなければならない場合があります。子どもたちの安全・安心を第一に考え対応していくことで、ご理解、ご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。

## 令和4年度 第76回入学式を行いました！

真新しい制服に身を包み、166名の1年生が本校の仲間入りをしました。緊張した面持ちで入場するその姿は初々しく、教育する側の私たちもその任された責任の重さに気持ちを引き締められる想いでした。私からの式辞は、本校の学校教育目標に触れた内容とさせていただきました。以下にその一部を紹介させていただきます。

**【入学式 学校長式辞（一部抜粋）】** 新入生の皆さん、皆さんの顔つきやその姿勢から「今日から中学生として頑張ろう」という意気込みを強く感じます。皆さんには、予備登校の日に「職員室の近くにある石碑を見て、書かれていることを覚えてきてください」とお願いがしてありました。覚えてくれましたか？南中学校の教育目標は「あしたは もっとたかく～笑顔と本でいっぱいの学校～」です。石碑には、この学校教育目標が刻まれています。学校教育目標というと難しく聞こえるかもしれません、南中学校の生徒全員が「昨日より今日」「今日より明日」と少しでも成長した姿を目指して毎日努力する生徒になってもらいたいと、この目標を定めています。決して全員が高い目標を持つ必要はありません。一人一人が自分に合った、少し手を伸ばせば届きそうな目標を立て、明日は少しでも今日の自分を超えることができるよう、毎日、取り組んでもらいたいと思います。「あしたは もっとたかく」どうか今のやる気、感激を忘れず意欲的に中学校生活をスタートしましょう！



式辞の後、新入生を代表して、中川 澪菜（なかがわ みおな）さんが「誓いの言葉」を力強く述べてくれました。壇上で宣言するその姿は、新入生代表に相応しい立派な姿でした。

今はまだ不安がいっぱいだと思いますが、これから少しずつ中学校生活に慣れ、自分自身を成長させるとともに、本校をますます発展させていってくれることでしょう。新入生の皆さん！「あしたは もっとたかく」です！